



Stage PPF Arbitrage – Stage Sélection masculine 2009

Du dimanche 25 février au mardi 27 février à Monsitrol / Loire (43)

Stage De performance Fédéral : REBOIS Léo / BOYER Tristan

Formateur : DUREAU Romain

Retour Qualitatif :

- Dimanche 25 février :
 - 10h – 10h30 : Accueil
 - 10h30 – 12h : observation de l'entraînement de la sélection masculine : Attaque de la 0-6 et arbitrage des situations jouées (Groupe 1) (1-5 H à H)
 - 14h – 15h30 : observation de l'entraînement de la sélection masculine : Attaque de la 0-6 et arbitrage des situations jouées (Groupe 2) (1-5 H à H)
 - 16h – 18h30 : Analyse vidéo du match sifflé Montélimar en 18CF masculins. Précision sur les attentes du stage et les axes de travail > purifier le « duel » (Capacités physiques, Communication, SPP), et utiliser ses capacités physiques avec pertinence.
 - 20h30 – 22h : Arbitrage match Groupe 1 / Groupe 2 de la sélection 2009. Thème principal : défense 1-5 H à H

- Lundi 26 février :
 - 9h00 – 12h : Alternance entre retours vidéos du match de la veille et arbitrage des situations jouées sur les 2 groupes : Thème > dialectique autour de la défense 0-6
 - 14h – 15h30 : Travail en autonomie autour e leur « fil « rouge » : Utiliser ses capacités physiques avec pertinence, redonner du sens à la SPP pour clarifier le duel
 - 16h – 18h : Arbitrage du match 2 Groupe 1/ Groupe 2 > thème principal : la défense 0-6 H à H
 - 20h – 23h00 : Retour match et auto-analyse vidéo.

- Mardi 27 février :
 - 9h – 12h :
 - Présentation par les JAJ de leur retour vidéo
 - Arbitrage des séquences jouées (groupe 1)
 - Retour des séquences sur le match de la veille > en lien avec le fil rouge
 - Arbitrage des séquences jouées (groupe 2)

- 14h – 15h : Bilan qualitatif et quantitatif du stage
- 15h – 16h : Arbitrage

Le Bilan :

- Léo et Tristan ont été satisfait de leur stage :
 - Sur l'aspect logistique : hébergement, restauration, déplacement.
 - Sur les contenus apportés, et sur les conseils donnés.
 - Sur le fait d'être le seul binôme, car cela a permis d'arbitrer tous les matchs et les situations d'entraînements. Et donc de mettre en pratique tous les apports théoriques.
- Néanmoins, sur ce dernier aspect, le fait d'être seul a amené beaucoup de fatigue, et le stage a été très dense.
- De mon point de vue, Léo et Tristan ont effectué un stage très sérieux. Ils se sont mis dans une situation de travail, en acceptant de se mettre en difficulté pour chercher à progresser. Des progrès ont été du coup observés, malgré la fatigue s'accumulant :
 - Continuer à communiquer avec les joueurs, surtout dans les phases préventives pour créer du lien entre les différents acteurs du terrain.
 - Optimiser les déplacements, en utilisant ses capacités physiques, pour marquer ses décisions, et/ou entrer en communication avec les joueurs.
 - Continuer dans le tri des fautes, et identifier plus finement les répercussions sportives pour adapter l'éventuelle sanction sportive.
 - Tout cela avec l'idée de redonner du sens à la SPP.

Fait par : Romain Dureau

Le : 29 février 2024

Signature :

